

Difficultés d'accès aux soins

Enquête portant sur 2 semaines du 16 au 28 juin 2008

Si au cours des six derniers mois, depuis janvier 2008, vous avez rencontré un problème d'accès aux soins, ou plusieurs problèmes d'accès aux soins.

Vous pouvez, en remplissant les fiches mises à votre disposition dans la salle d'attente, nous permettre de mener une enquête sur les causes les plus fréquentes des difficultés d'accès aux soins.

N'oubliez pas de le remettre au médecin (ou au professionnel de santé) que vous allez rencontrer.